

豊頃小学校学習発表会 11月8日



豊頃小学校および茂岩保育所において、児童たちの日頃の努力の成果を発表する場が開催されました。

豊頃小学校の学習発表会が「～協力～目指せ成功！努力した私たちに注目！」をテーマに、11月8日に実施されました。1・3・5年生は音楽、2・6年生は劇を披露し、練習の成果を保護者の前で発揮しました。6年生は「最後の夏休み」アトリの羽根の先に」を演じるなど、各学年が趣向を凝らした演目に大きな拍手が送られました。（※4年生はインフルエンザのためこの場での発表は見送られました。）

また、15日には、茂岩保育所で「お友だちと一緒に発表会を楽しもう！」をテーマに保育発表会が開催されました。子どもたちは2部構成で歌や劇、遊戲などを披露しました。ぱんだ組によるオペレッタ「てぶくろ」や、2部のトリを飾つたぞう組による迫力ある和太鼓の演奏など、元気いっぱいの演技で来場者を楽しませました。

豊頃町文化祭 11月3日



第56回豊頃町文化祭が、える夢館を会場に開催されました。本文化祭は、町民の日頃の文化活動の成果を発表する場として、多くの来場者が賑わいました。

舞台発表では、太鼓や大正琴、スコップ三味線といった伝統芸能の演奏に加え、カラオケやフラダンスなど多彩な演目が披露され、観客を楽しませました。

また、今回は町制施行60周年記念事業のゲストとして、4人組音楽ユニット「えぞピリカ」を招き、ソーラン節など全7曲の記念演奏が行われ、会場を盛り上げました。

展示発表では、写真や生け花など、町民の皆さんのが制作した力作が一堂に展示されました。加えて、「茂岩茶道会」によるお茶の接待や、「池坊いけばな」による小さな生け花体験会も実施され、来場者は展示鑑賞と体験を通じて、豊かな秋の一日を過ごしました。

ゲスト：えぞピリカさんの記念演奏 第56回 豊頃町文化祭

